



Periódico: El Economista

Título: Llegan ayudas sociales a 25% de los hogares

Subtítulo: Los datos sobre la penetración de los programas sociales en la población mexicana, del Inegi, se encuentran muy por debajo de lo señalado por el presidente López Obrador, quien aseguró que las ayudas llegan a 70% de los hogares.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Llegan ayudas sociales

Referencia: Saldívar, B. (17 de marzo de 2021). Llegan ayudas sociales a 25% de los hogares. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/35S20Tv>

Resumen:

Llegan ayudas sociales a 25% de los hogares

Los datos sobre la penetración de los programas sociales en la población mexicana, del Inegi, se encuentran muy por debajo de lo señalado por el presidente López Obrador, quien aseguró que las ayudas llegan a 70% de los hogares. En México, de las 35.2 millones de viviendas que se registraron en el Censo de Población y Vivienda del año pasado, 25% obtienen ingresos extras gracias a que al menos uno de sus habitantes es beneficiario de un programa social, así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La información arrojada por el Cuestionario Ampliado, no da detalles sobre el monto que obtienen las viviendas a través de los diferentes programas sociales que otorga el gobierno. La cifra proporcionada por el Inegi dista de los comentarios que hizo a inicios del 2020 el presidente Andrés Manuel López Obrador, en donde aseguró que “cuando menos un programa está llegando a la mitad de los hogares de todo el país”. En conferencia de prensa, el titular del Inegi, Julio Santaella, dijo que se observó que las entidades del sur del país son las que cuentan con un mayor porcentaje de viviendas que obtienen ingresos a través de los programas sociales. Por ejemplo, en Guerrero, 43.2% de las



viviendas dijeron obtener ingresos por medio de estas transferencias. En contraste, Baja California fue la entidad con un menor porcentaje, con 13.9 por ciento.

Responsable: Itzel Bravo López